
2013 年 6 月 20 日(木) 

六葉会 常任幹事会（第 3 回）議事録 

 

日 時  ： 2013 年 6 月 20(木)19:00～20:40 

場 所  ： 母校本館会議室 

来 賓  ： 板井良太事務長 

出席者 ： 加藤武(6)・永野肇(8)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・栗原宏之(25) 

萩原孝(26)・髙橋浩司(30)・横地康子(32)・中田努(34)・秋吉和史(35)・加藤眞道(35) 

高石智一(43)・芹田祐一(44)・野本幸靖(47)・柴﨑康介(58) 

ゲスト 駒井稚寿子(30)                        以上 18 名敬称略 

 

1. 会長挨拶(蒲谷副会長) 

学校との懇談会の日程では学校の方にご面倒をおかけいたしました。お詫び申し上げます。今日も審議事項

がありますが皆様よろしくお願いいたします。 

 

2. 学校より(板井事務長) 

校長、教頭ともに理事会や所用で欠席です。夏休みに食堂をリニューアルいたします。3 週間~1 ｹ月の工期

になる見込みです。野球部の夏の大会が始まります。応援・ご支援よろしくお願いします。立教大学に大学・

中学・高校共同のアリーナがあり見学に行ってきました。本校も大学と共同で使用する体育館を作ることを

検討します。 

 

3. 前回議事録の確認 

常任幹事会(5 月 16 日)                                    承認 

総会(5 月 18 日)                                       承認 

 

4. 報告事項 

・総会・茶話会 

総会出席人数 32 名 茶話会は学食で行いました。お料理はいつもの「かねひら」さんにお願いしました。 

(蒲谷副会長)六葉会はうちなりのやり方でいいと思います。高橋副会長が先日橄欖会の総会・懇親会に出席

しました。 

(萩原)たんぽぽの会の総会・懇親会に出ましたが参考になることもたくさんありました。 

・合同同窓会 

議事録を回覧。不明な点やもっと詳しい情報を知りたい方は聞いていただければご説明いたします。 

・学校との懇談会 

本日日程が決まりました。7 月 19 日(金) 主に 60 周年の件と今年度の行事についての話になると思います。 

・会報・議案書の支払い 

請求通り予算内の金額で支払い済みです。 

・その他 

昨年亡くなられた蔵野先生の奥様からお礼のお手紙とともに会報作成の費用援助として 1 万円いただきまし

た。お手紙を回覧いたします。また木幡富士夫(元教員)様より維持会費として 1 万円を送金した旨の葉書が

届きました。ありがとうございます。 

 

5. 協議事項 

・常任幹事会の進め方 



幹事会の議事は基本 1 時間程度にし、できるだけ出席者の声・意見を聞けるように全員に話をしていただけ

るようにする。たとえば合同同窓会の幹事会の内容説明などは議事録の回覧にとどめるなど短縮し必要に応

じて説明や質問に対応する。日程は他のスケジュールと併記する。 

(野澤幹事長)新人をお迎えし孤立しないよう今日のようなテーブルの配置にするなど皆さんにサポートして

いただきたい。合同の件もファクターのみを報告する。 

(横地幹事)意見を挟むと会議が長くなってしまうので遠慮することもある。 

(野澤幹事長)会議で意見を言うのは当たり前でそれが会議です。そういう時間を作るためにできるだけ短縮

できるところは削っていく。 

・常任幹事の増員について 

(野澤幹事長)前回議事録の通り学年幹事からのみの常任幹事では常任幹事になる場合のハードルが高すぎる

ため、お手伝いをしていただいている方が常任幹事になれない。本来の会の目的通りゲスト参加していただ

いた方を従来認められていた総会での承認をもって常任幹事になれるように、前回の幹事会で承認していた

だきました。再度、確認のために発言させていただきました。 

・みんなのコンサート 3 について 

  (野澤幹事長)2011 年から東日本大震災の復興支援として始めた。 

オール六浦(小・中・高、各生徒会・PTA・同窓会)。2012 年は中高の軽音楽のみ。今年はすべてスケジュー

ルが合わず断念。来年はコンサートを軸に総会日程を合わせるなど、こども園、小学校、中高のオール六浦

で開催できるように早めに進めていく。学校の担当理事にもバックアップしていただくなどして進めたいと

思います。 

・母校創立 60 周年 

  (蒲谷副会長)学校から校歌の音源を作成する計画をうかがっている。今年度予算 25 万円を準備している。

校歌の音源ができることは六葉会も望んでいる。 

  (板井事務長)10 月 9 日式典・コンサート(みなとみらいホール) 

  (石井幹事)会報では 60 周年をどうするか。(萩原)会報他予定している行事すべてを母校 60 周年と銘打って

対応することを前年度の幹事会で決めている。 

・HP 改修について 

  (萩原)製作を依頼する予定の方と 7 月 4 日に会い、打ち合わせが始まります。皆さんからも HP についての

ご意見をいただきたいと思いますので現状の HP を是非確認していただきたい。 

 

6. 今後の予定等確認 

・ 三役会 7 月 12 日(金) 午後 7 時より ロイヤルホスト 

・ 学校との懇談会  7 月 19 日(金) 

・ 常任幹事会 7 月 23 日(火) 午後 7 時より 母校会議室 

・ 三役会 8 月 23 日(金) 午後 7 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 8 月 29 日(木) 午後 7 時より 母校会議室 

高橋副会長よりゲストの駒井稚寿子(30)さんの紹介があり、本人からもご挨拶がありました。 

久しぶりに参加された方々、発言の少なかった方を中心に近況などお話しいただきました。 

閉会のあいさつ(島根会長) 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・ 

常任幹事の増員について 


